
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

〒905-0011 名護市字宮里 447-20 丸平第 2 アパート 102号 TEL0980-54-8555 FAX0980-54-8556 

郵便振込口座記号番号 01710-0-166221 加入者名・新基地建設反対名護共同センター 

 

  

 

E メール nago.kyodoc@bird.ocn.ne.jp 

2019.8.23 （木) 第 250 号 【部内資料】 

新基地建設反対名護共同センターニュース 

「国会に沖縄の声を届け、実現させます」 
高良参院議員 うまんちゅの会北部連合激励会で 

 
 

 

上映後、ユーモアを交え
て舞台挨拶する佐古監督
（右）と内村さん↓ 

 

 

腹
６
分
で
団
結
し
た
「
オ
ー
ル
沖
縄
」
の
勝
利 

「カメジロー」第 2弾に長蛇の列 “亀さんは今も人気” 

 

命
ど
う
宝
！
未
来
を
ひ
ら
く
う
ま
ん
ち
ゅ
の
会
北
部
連
合
支
部

（
支
部
長
・
稲
嶺
進
前
名
護
市
長
）
は
１
９
日
、
名
護
市
内
で
参

院
議
員
タ
カ
ラ
鉄
美
激
励
会
を
開
催
、
や
ん
ば
る
一
帯
か
ら
約
１

８
０
人
の
住
民
が
参
加
し
ま
し
た
。
琉
球
舞
踊
「
か
ぎ
や
で
風
」

（
写
真
）
で
幕
開
け
し
、
稲
嶺
進
氏
や
照
屋
義
実
高
良
後
援
会
長
、

屋
良
朝
博
衆
院
議
員
な
ど
が
挨
拶
、
デ
ニ
ー
知
事
が
メ
ッ
セ
ー
ジ

を
寄
せ
、
若
者
の
ト
ー
ク
や
ギ
タ
ー
演
奏
な
ど
が
あ
り
ま
し
た
。 

「
オ
ー
ル
沖
縄
」
の
統
一
、
地
域
の
奮
闘
が
力
に 

照
屋
会
長
は
、「
以
前
、
自
民
党
を
応
援
し
た
私
が
選
対
本
部
長

を
務
め
、
保
守
中
道
の
「
に
ぬ
ふ
ぁ
ぶ
し
」
金
城
徹
共
同
代
表
が

事
務
総
長
を
務
め
タ
カ
ラ
氏
を
当
選
さ
せ
た
。
こ
れ
は
各
政
党
、

労
組
な
ど
各
団
体
が
腹
８
分
、
腹
６
分
で
団
結
と
統
一
し
た
こ
と
、

地
域
の
島
ぐ
る
み
の
み
な
さ
ん
が
大
奮
闘
し
た
こ
と
が
勝
利
の
要

因
だ
。
今
後
、
高
良
参
院
議
員
は
県
民
の
代
表
と
し
て
国
会
で
奮

闘
し
、
デ
ニ
ー
知
事
を
支
え
て
ほ
し
い
」
と
述
べ
ま
し
た
。 

「
沖
縄
の
歴
史
知
ら
せ
て
、
日
本
を
変
え
る
」 

高
良
鉄
美
参
院
議
員
は
「
国
会
に
辺
野
古
新
基
地
反
対
な
ど
の

県
民
の
声
を
届
け
ま
す
。
沖
縄
の
歴
史
を
全
国
民
に
知
っ
て
も
ら

い
、
民
主
的
な
日
本
に
変
え
た
い
」
と
決
意
を
表
明
し
ま
し
た
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写真上は高良参院議員、
下は照屋後援会長（左）
と稲嶺支部長 

  元沖縄人民党委員長で元日本共産党副委員長の瀬長亀

次郎氏（1907-2001）の生涯を描いたドキュメンタリー映

画「米軍が最も恐れた男 カメジロー」の続編「不屈の

生涯」が、全国に先駆け 17 日から那覇市の桜坂劇場で上

映開始されました。初日にうるま市の市民が貸切バスで

来場するなど上映前から長蛇の列ができました。上映が

終了すると会場から拍手が沸きました。佐古忠彦監督と

亀次郎の次女・内村千尋さん（不屈館館長）が舞台挨拶

をし、佐古氏は「前作を見た方からもっと人間カメジロ

ーが見たいと言われ、日記などを読み返して第 2 弾をつ

くった」、内村さんは「亀次郎のエピソードはまだまだあ

る次回作も作って欲しい」と笑顔で語りました。 

上映開始前、順番待ちの観客が
列をつくる桜坂劇場前↑ 

赤旗記者から「たたかいの展望」聞く 

やんばる統一連が学習会 
 やんばる統一連は 20日、「しんぶん赤旗」の山本眞直
記者を招き「辺野古新基地反対のたたかいの展望」を聞
きました。名護民商や医療生協、共産党などから 22人
が参加しました。山本氏はまず、1990年代の首相側近
の一人から普天間移設の目的は「危険性の除去」などで
はなく、「米軍の本音は最新鋭基地が欲しかった」との
証言をスクープした 10年前の赤旗 1面の記事を紹介し
ました。その他、辺野古新基地に関わって政府や防衛局
の数々の欺瞞や隠ぺい事実を取材し、暴露した体験談を
リアルに報告しました。 

ある参加者は、「背筋 
が寒くなるような事実 
を聞いて、こんな不当、 
不法で危険な新基地は 
絶対造らせてはならな 
いと改めて思った」と 
話していました。 


